
   

(28) 352-6280 
 

camara@camaraitapemirim.es.gov.br 

  Rua Adiles André Leal, s/n, Serramar, Itapemirim/ES – CEP 29330-
000 
 

   

 

  
1
 

Ata da 42ª (quadragésima segunda) Sessão Ordinária do 04º (quarto) Período 

Legislativo Ordinário, da 20ª (Vigésima) Legislatura da Câmara Municipal de Itapemirim 

Estado do Espírito Santo, realizada no dia 11 de dezembro de 2024, na sede do 

Legislativo, situado na Rua: Adiles André, s/n, Serra Mar, Itapemirim–ES, sob a 

Presidência do Vereador Paulo Sérgio de Toledo Costa. À hora regimental, foi 

registrada a presença dos seguintes vereadores: Antônio Carlos Helvécio, Alcione 

Amorim Gomes, José de Oliveira Lima, Júlio César Ferreira de Magalhães, Lenildo 

Henriques, Lucimar Alves Soares, Paulo Sérgio de Toledo Costa, Erasto da Costa 

Rocha e Renildo Nascimento Peçanha. A sessão teve início com a leitura dos 

vereadores presente e da Bíblia. Considerações iniciais: Vereador Presidente Paulo 

Sérgio agradeceu a presença de todos, após deu início ao MATERIAL DE 

EXPEDIENTE: Ofício Nº 647/2024. Ementa: justificativa de não comparecimento para 

esclarecimento. Autoria: Secretária Municipal de Saúde – Secretário Júlio César 

Carneiro. Ofício Nº 6.927/2024. Ementa: Proclamação das Eleições Municipais 2024. 

Autoria: Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo. Projeto de Lei Ordinária Nº 

47/2024. Ementa: DÁ DENOMINAÇÃO DE RUA “BADO MAGALHÃES”, EM JOACIMA, 

NESTE MUNICÍPIO. Autoria: Vereador Júlio César Ferreira de Magalhães. 

Indicação Nº 66/2024. Ementa: Indica à construção de um cais para embarque e 

desembarque de passageiros marítimos no pier dos pescadores em Itaipava. Autoria: 

Vereadores Júlio César Ferrreira de Magalhães e Lucimar Alves Soares. Projeto 

de Lei Ordinária Nº 46/2024. Ementa: DÁ DENOMINAÇÃO DE RUA “DONA DECA”, 

EM ITAOCA, NESTE MUNICÍPIO. Autoria: Vereador Júlio César Ferrreira de 

Magalhães. Vereador Paulo Sérgio submeteu ao plenário a urgência especial dos 

Projetos de Lei Ordinária Nº 47/2024 e 46/2024 autoria do vereador  Júlio César 

Ferreira de Magalhães, seguiram em discussão e votação sendo aprovados. Após 

submeteu a urgência simples Projeto de Lei Ordinária Nº 45/2024 autoria do vereador 

Alcione de Amorim Gomes, seguiu em discussão e votação sendo aprovado. Projeto 

de Lei Ordinária Nº 31/2024 autoria Executivo Municipal foi submetido a urgência 

simples, seguiu em votação sendo aprovado. A sessão foi interrompida por 10 minutos 

para serem incluídos os pareceres nos Projetos de lei, após retornou com o PEQUENO 

EXPEDIENTE: Vereador José de Oliveira Lima: Cumprimentou a todos, agradeceu a 

Deus e as pessoas que votaram nele, aos colegas vereadores e servidores da casa, 

disse que a Câmara foi e continuará sendo extensão de sua casa e família, desejou 

sucesso aos vereadores que foram eleitos e reeleitos, ao Prefeito e vice e que 

representem bem a população, desejou feliz natal e próspero ano novo a todos. 

Vereador Júlio César Ferreira de Magalhães: Cumprimentou a todos, agradeceu o 

companherismo dos colegas vereadores, agradeceu os votos recebidos, poderia ter 
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feito mais, considerou um bom aprendizado que irá levar para sua vida e que Deus 

abençoasse a todos. Vereador Lucimar Alves Soares: Cumprimentou a todos, disse 

ter sido uma honra trabalhar na gestão do presidente Paulo Sérgio, agradeceu pela 

paciência quando passaram por problemas, pelo abono concedido aos servidores 

mesmo em ter perdido as eleições, agradeceu aos servidores, disse estar sofrendo 

nesse município que estaria abandonado, falou dos funcionários do Hospital que 

estariam sem receber, pediu a doutor Antonio que terminasse a gestão com dignidade, 

e olhasse para a população que precisa. Vereador Paulo Sérgio: Cumprimentou a 

todos, agradeceu a Deus pela oportunidade de estarem na presente sessão, 

mencionou sobre o convite do TRE Da diplomação do prefeito, vereadores eleito e 

reeleitos e suplentes de cada partido, agradeceu por convida-lo a fazer parte da mesa 

de diplomação, agradeceu aos nobres colegas por suporta-lo ao longo dos anos, 

agradeceu os servidores da Câmara pela paciência que tiveram com ele tanto efetivo 

como comissionados, finalizou convidando os vereadores para tirar uma foto com uma 

lembrança. ORDEM DO DIA: Projeto Substitutivo Nº 06/2024. Ementa: DISPÕE 

SOBRE A REORGANIZAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – FME, 

INSTITUÍDO PELA LEI MUNICIPAL 3285 DE 5 DE MARÇO DE 2022, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Autoria: Poder Executivo Municipal. O referido Projeto Substitutivo 

foi encaminhado em substituição ao Projeto de Lei Nº 29/2024 que após publicidade na 

28ª sessão ordinária foi encaminhado a assessoria jurídica e Comissões Permanentes 

para apreciação e manifestação na qual foram favoráveis após sanadas as 

observações da procuadoria e comissões pelo regular prosseguimento seguiu em 

discussão e votação única, sendo aprovado. Projeto de Lei Ordinária Nº 43/2024. 

Ementa: RECONHECE E DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES E PRODUTORES RURAIS DE AFONSO - AMA. Autoria: Vereador 

Paulo Sérgio de Toledo Costa. O referido Projeto teve publicidade e apreciação na 

20ª sessão ordinária, após encaminhado para parecer jurídico e comissão permanente 

colejur que se manifestaram favoráveis, seguiu em 2ª discussão e votação sendo 

aprovado. Projeto de Lei Ordinária Nº 44/2024. Ementa: INSTITUI A "SEMANA DO 

MINEIRO" NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAPEMIRIM E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Autoria: Vereadores Júlio César Ferrreira de Magalhães e 

Lucimar Alves Soares. O referido Projeto teve publicidade e apreciação na 39ª sessão 

ordinária, após encaminhado para parecer jurídico e comissão permanente colejur que 

se manifestaram favoráveis, seguiu em 2ª discussão. Vereador Júlio César Ferreira 

de Magalhães: Falou sobre a importância do mineiro no distrito de Itaipava e atrair os 

mesmos para Itapemirim através de divulgação e propagandas. Vereador Lucimar: 

Comentou sobre a homenagem ao mineiro, pediu apoio aos vereadores e o prefeito 
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possa entender a importância do projeto. O projeto acima citado foi aprovado. Projeto 

de Lei Ordinária Nº 31/2024. Ementa: DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA ACADEMIA 

DE ENSINO DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE ITAPEMIRIM E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Autoria: Poder Executivo Municipal. O referido Projeto teve 

publicidade e apreciação na 32ª sessão ordinária, após encaminhado para parecer 

jurídico e comissão permanente colejur que se manifestaram favoráveis, seguiu em 

discussão e votação única. Projeto de Lei Ordinária Nº 45/2024. Ementa: DÁ 

DENOMINAÇÃO DA QUADRA ESPORTIVA “OLAVO DOS SANTOS FILHO”, EM 

CÓRREGO DO OURO, NESTE MUNICÍPIO. Autoria: Vereador Alcione de Amorim 

Gomes. O referido Projeto teve publicidade e apreciação na 41ª sessão ordinária, após 

encaminhado para parecer jurídico e comissão permanente colejur que se 

manifestaram favoráveis, seguiu em discussão e votação única, sendo aprovado. 

Projeto de Lei Ordinária Nº 47/2024. Ementa: DÁ DENOMINAÇÃO DE RUA “BADO 

MAGALHÃES”, EM JOACIMA, NESTE MUNICÍPIO. Autoria: Vereador Júlio César 

Ferreira de Magalhães. O referido Projeto teve publicidade e apreciação na 42ª sessão 

ordinária, após aprovação do pedido especial da matéria à unanimidade pelos 

vereadores, foi encaminhado para parecer jurídico e comissão permanente colejur que 

se manifestaram favoráveis, seguiu em discussão única. Vereador Júlio César: 

Considera o projeto algo memorável e pediu aos vereadores que lhe desse a alegria de 

homenagear seu Pai. Vereador Paulo Sérgio parabenizou o vereador Júlio César pela 

homenagem ao seu Pai, o projeto seguiu em votação única com aprovação. Projeto de 

Lei Ordinária Nº 46/2024. Ementa: DÁ DENOMINAÇÃO DE RUA “DONA DECA”, EM 

ITAOCA, NESTE MUNICÍPIO. Autoria: Vereador Júlio César Ferrreira de 

Magalhães. O referido Projeto teve publicidade e apreciação na 42ª sessão ordinária, 

após aprovação do pedido especial da matéria à unanimidade pelos vereadores, foi 

encaminhado para parecer jurídico e comissão permanente colejur que se 

manifestaram favoráveis, seguiu em discussão única. Vereador Júlio César: elogiou a 

senhora dona Deca classificando-a como guerreira e deixou saudades; O projeto  

seguiu em votação única com aprovação. Considerações finais: Vereador Renildo: 

Cumprimentou a todos, agradeceu a todos o período na qual estiveram juntos, se 

desculpou se errou, se bricaram e ofenderam, agradeceu ao presidente vereador 

Paulo Sérgio pela ajuda e orientação com todos, agradeceu aos servidores da casa e 

parabenizou os novos eleitos, desejou feliz natal e ano novo a todos. Vereador Erasto: 

Agradeceu a Deus pela oportunidade de estarem reunidos, agradeceu a população de 

Itapemirim e pediu a Deus sabedoria. Vereador Paulo Sérgio pediu que todos os 

vereadores tirassem foto com a servidora Carol idealizadora da agenda dada aos 

vereadores como lembrança. Doutor Robertino: Cumprimentou a todos, disse que a 

Autenticar documento em https://camaraitapemirim.splonline.com.br/spl/autenticidade 
com o identificador 330038003600370035003A00540052004100, Documento assinado digitalmente 

conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-
Brasil.

https://goo.gl/maps/tExpbpCkzb5RG9P38
https://goo.gl/maps/tExpbpCkzb5RG9P38
mailto:camara@camaraitapemirim.es.gov.br
https://www.camaraitapemirim.es.gov.br/
https://goo.gl/maps/tExpbpCkzb5RG9P38
file:///D:/-21.00922555516893, -40.831457544573944
file:///D:/-21.00922555516893, -40.831457544573944
https://goo.gl/maps/tExpbpCkzb5RG9P38
https://goo.gl/maps/tExpbpCkzb5RG9P38


   

(28) 352-6280 
 

camara@camaraitapemirim.es.gov.br 

  Rua Adiles André Leal, s/n, Serramar, Itapemirim/ES – CEP 29330-
000 
 

   

 

  
4
 

procuradoria teve durante a atual gestão o privilégio de trabalhar com uma legislatura 

diferenciada tiveram a grata satisfação de construir laços com os vereadores e os 

servidores da casa, agradeceu a todos pela confiança depositada na procuradoria, se 

disponibilizou como profissional do ramo, atuar na Câmara foi e será um grande 

aprendizado, agradeceu aos vereadores pela compreensão nas abordagens e 

brincadeiras, parabenizou o vereador Paulo Sérgio pela seriedade de sempre. O 

Presidente Paulo Sérgio de Toledo Costa agradeceu a presença de todos, disse que 

até a presente não teria chegado Projeto de lei referente ao abono, todos os projetos 

de lei que chegaram a Câmara foram apreciados na presente sessão, sem pendências 

na Casa de leis, caso chegue algum projeto de lei referente ao abono certamente os 

vereadores serão convocados e convidados para sessão extraordinária, desejou com 

sinceridade que o Executivo Municipal enviasse o projeto do abono o mais depressa 

possível, pois estariam prestando serviço até dia 31 de dezembro de 2024, agradeceu 

a paciência de todos que ficaram até o final da sessão, convidou o senhor Helinho para 

registrar uma foto com os vereadores autores da homenagem ao dia do MINEIRO e 

não havendo mais a ser tratado, declarou em nome de Deus encerrada a presente 

sessão.  

 

_________________________                                              ____________________                                                                                    
Paulo Sérgio de Toledo Costa                                             Antônio Carlos Helvécio 
             Presidente                                                                        Vice-Presidente 
                

 

DEMAIS EDIS: 
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